

# Caravana de motociclistas despidió a joven ingeniero que falleció en Irlanda

Decenas de pilotos llegaron ayer al funeral de Fabián Álvarez (26), quien murió de manera repentina en Europa, donde estaba estudiando inglés. Tras un mes fue repatriado a Chile y ayer fue su emotivo sepelio.

Mónica Jorquera Escobar  
 cronica@lidersonantonia.cl

Una caravana compuesta por más de una veintena de motociclistas encabezó el cortejo fúnebre que ayer dio el último adiós al joven sanantonino que falleció en Irlanda, Europa, el pasado 15 de junio y que fue repatriado a Chile recién esta semana.

Los pilotos salieron desde Alto Mirador, donde estaban velando a Fabián Andrés Álvarez Martínez (26) desde este miércoles en la noche, para avanzar por distintos puntos de San Antonio antes de dirigirse al cementerio.

"Hay mucha gente que lo quería despedir, hacerle un homenaje, por eso el cortejo irá a unos cinco puntos donde lo están esperando con globos, flores, lugares donde dejó a personas que lo quisieron mucho", expresó un familiar del joven que falleció de una enfermedad fulminante en un hospital de Dublín, en la capital de Irlanda.

Así, la caravana visitó, entre otros lugares, dependencias de la empresa Contopsa en el Barrio Industrial, donde trabajó



AL INGRESO AL CEMENTERIO LO RECIBIERON MOTOCICLISTAS AMIGOS DEL OCCISO Y CAMIONEROS QUE ACOMPAÑARON AL PAPÁ DEL JOVEN.

Fabián Andrés antes de irse al extranjero a estudiar inglés.

También pasaron por el colegio Papa Juan Pablo II, donde estudió. Ahí alumnos y profesores lo aguardaban con globos blancos y pancartas que decían "hasta siempre Fabi".

Además visitaron Supermercados Carrera, donde Álvarez Martínez laboró como propinero,

sitio donde todos los recordaban con mucho afecto. "Siempre dijo que quería estudiar, irse al extranjero y vivir sus sueños. Consiguió todo lo que decía cuando trabajaba en el 'súper' y eso da alegría, pese a que vivió pocos años", reflexionaron en el tradicional local de Centenario.

El cuerpo del joven, que se encontraba en un féretro cerrado bajo los

protocolos indicados desde el extranjero al ser enviado a Chile, llegó al cementerio Parque Mirador del cerro Bellavista acompañado por decenas de personas.

#### RECIBIMIENTO

Afuera del recinto los motoristas se colocaron en línea para rendirle homenaje al paso de la carroza, al igual que camiones que acompañaron a su padre,

Carlos Álvarez, que es chofer de vehículos pesados.

Los pilotos explicaron que Fabián Andrés también era asiduo a las motos y compañero de viajes, por ello estaban ahí junto a él en su despedida. Estaban todos muy emocionados.

El funeral estuvo colmado de palabras de afecto para el joven, donde varios coincidían en que, a



FABIÁN ALVAREZ (26).

modo de consuelo, Fabián Álvarez falleció cuando estaba cumpliendo sus sueños.

"No todos logran sus sueños y Fabián pudo", expresó Ángelo en el camposanto, un amigo del ingeniero de la Universidad Federico Santa María.

Cabe recordar que el sanantonino dejó de existir tras estar hospitalizado por cuatro días en Irlanda. Ingresó al hospital el mes pasado luego de sentir un fuerte dolor en el pecho y en la espalda. Los médicos estimaron que padecía de un cáncer irremediable, falleciendo tan rápidamente que no se le hizo biopsia a un tumor que le hallaron.

Cuando se fue de Chile, el 9 de mayo pasado, dice su familia que estaba sano.